

## Brief an die Schulgemeinde Nr. 2 im Schuljahr 2023/24

## Liebe Schulgemeinde,

mit der Losung für den bevorstehenden ersten Adventssonntag grüße ich Sie sehr herzlich. In diesen Zeiten, die von Kriegen und Konflikten gekennzeichnet sind, stimmt das Wort des Propheten hoffnungsvoll, der spricht: "Der Herr wird Zion wieder trösten." Wir sind in Gedanken bei den Leidtragenden im Heiligen Land, in der Ukraine und in den anderen Regionen, die von Krieg und Gewalt heimgesucht werden, und beten dafür, dass endlich Frieden werde auf Erden.

Gerade in der Adventszeit freuen wir uns über das Licht, das uns den Weg zum Weihnachtsfest beleuchtet. Gern lade ich Sie ein zu unserer Adventsfeier, die in diesem Jahr am 7. Dezember um 19:00 Uhr in der St. Laurentius-Stadtkirche in Alt-Köpenick stattfindet. Es wird stimmungsvolle Musik und anregende Texte geben – ein besinnliches Miteinander, das traditionell den Geist unserer Schule besonders deutlich erkennbar macht.

Zwei weitere Termininformationen seien Ihnen bereits jetzt mitgeteilt:

Pädagogische Tage am 18. und 19.01.2024

In diesem Schulhalbjahr wird das Kollegium an zwei aufeinanderfolgenden Tagen zu wichtigen Fragen der Schulentwicklung zusammenkommen. Die Schüler\*innen werden in der Zeit eigenständig zu Hause an Aufgaben arbeiten, die sie von ihren Lehrkräften bekommen. Die thematische Ausrichtung hat den Hintergrund, dass wir uns mit dem drängenden Thema "Umgang mit Künstlicher Intelligenz" an der Schule beschäftigen müssen. Dieses hat nicht nur Konsequenzen für bestehende Prüfungsformate, sondern auch für Unterrichtsinhalte. Zudem hat es einen direkten Einfluss auf die drei Entwicklungsvorhaben ("Leistungsverständnis", "Kommunikation", "Verantwortung") unserer Schule. Die zweitägige schulinterne Weiterbildung wird in Zusammenarbeit mit einem Referenten und Fachmann auf diesem Gebiet, Herrn Björn Nölte vom Schulreferat unserer Evangelischen Schulstiftung, durchgeführt.

Benefizgala am 19.04.2024

An diesem Tag soll am frühen Abend eine Veranstaltung stattfinden, die sich aus unserem Jahresthema "Verantwortung" herleitet. Genauere Informationen und Inhalte dazu wird die Verantwortungsgruppe erarbeiten, die sich auch weiterhin über Mitglieder freut. Mit Ideen und Vorschlägen können Interessierte sich gern an Frau Schwitters, Frau Düsedau und Frau Schafferdt wenden.

Ich wünsche Ihnen einen gesegneten ersten Adventssonntag und grüße Sie herzlich.

Michael Tiedje Schulleiter



## Good news! Welche good news?

ADVENTSFEIER
DER EVANGELISCHEN
SCHULE KÖPENICK

am Donnerstag, dem 7. Dezember 2023 um 19 Uhr in der St. Laurentius Stadtkirche Köpenick

Wir laden herzlich ein.